

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil observasi dan wawancara mengenai Efektivitas program Trenggalek Cerdas Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) kabupaten Trenggalek dalam membantu pendidikan anak kurang mampu di wilayah Trenggalek, peneliti menyimpulkan sesuai dengan rumusan masalah bahwa:

1. Program Trenggalek Cerdas Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) kabupaten Trenggalek adalah program yang diperuntukkan untuk membantu masyarakat kabupaten Trenggalek dalam hal penanganan pendidikan. Program Trenggalek Cerdas BAZNAS Trenggalek ini dibentuk supaya masyarakat dapat mendapatkan bantuan pendidikan dengan respon cepat. Proses pentasyarufan beasiswa BAZNAS dilakukan dengan cepat dan selektif, masyarakat mengajukan berkas-berkas kemudian dilakukan survei kemudian ditetapkan layak atau tidaknya pendaftar tersebut mendapatkan beasiswa program Trenggalek Cerdas BAZNAS. Program Trenggalek Cerdas BAZNAS Trenggalek ada 3 model program: beasiswa anak asuh, beasiswa rumah cerdas, dan beasiswa mahasiswa produktif. Ketiga program tersebut belum berjalan semuanya, hanya beasiswa anak asuh yang

saat ini masih terealisasi diakrenakan kondisi wilayah kabupaten Trenggalek.

2. Efektivitas Program Trenggalek Cerdas Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Trenggalek. Saat ini sudah diberikan kepada 132 siswa kurang mampu tingkat SD sampai SMA pada tahun 2020. BAZNAS Kabupaten Trenggalek dalam menjalankan program Trenggalek Cerdas dapat dikatakan Efektif. Sesuai dengan tujuan berdirinya program Trenggalek Cerdas yang mana bertujuan untuk memberikan bantuan dengan respon yang cepat dan tepat sasaran pada mustahiq.

BAZNAS kabupaten Trenggalek selalu tepat waktu dalam memberikan bantuan beasiswa Trenggalek Cerdas Baznas sehingga siswa-siswi pendapat beasiswa tersebut tidak melakukan penunggakan pembayaran biaya sekolah. Sampai saat ini Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Trenggalek melaksanakan program Trenggalek Cerdas sesuai dengan harapan terbentuknya, program tersebut berjalan dengan baik dan dengan respon cepat seperti harapan BAZNAS. Menurut para relawan Baznas (BTB) serta para mustahiq yang mendapatkan bantuan beasiswa Trenggalek Cerdas sangat terbantu untuk pembayaran biaya sekolah dan pembelian alat keperluan sekolah lainnya, dikarenakan mereka benar-benar tidak mampu sehingga untuk membayar biaya sekolah dan keperluan lainnya mereka harus mencari-cari bahkan berhutang.

B. SARAN

1. Bagi lembaga sebaiknya ditambah perhatiannya bagi program Trenggalek Cerdas serta masyarakat kurang mampu dalam menjalankan pendidikan agar pendidikan di kabupaten Trenggalek bisa merata dan bisa didapatkan oleh setiap masyarakat dalam kondisi ekonomi seperti apapun dikarenakan pendidikan merupakan hal terpenting untuk bekal kehidupan.
2. Bagi masyarakat kurang mampu sebaiknya memperhatikan dan memanfaatkan betul adanya program Trenggalek Cerdas BAZNAS ini untuk dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya agar anak-anak didik dapat terus mendapatkan pendidikan yang layak.
3. Bagi peneliti selanjutnya semoga penelitian ini bisa dijadikan refensi serta informasi yang dapat dimanfaatkan sebaik mungkin.